



658842

Suplemento  
Dominical ...



DOMINGO, 13 DE AGOSTO DE 1958.

p. 27-32

# La entrevista

ANA IRIS ALVAREZ NUÑEZ, PRESIDENTA DEL CÍRCULO LITERARIO "CARLOS MONDACA CORTE", DA A CONOCER EL PLAN DE TRABAJO DE LA INSTITUCIÓN.

Ana Alvarez Núñez, actual presidenta del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés", que celebra hoy el vigésimo quinto aniversario de su fundación, contesta algunas preguntas que le hemos formulado acerca de la responsabilidad del escritor en la hora presente, de la trascendencia de la poesía como género literario y de las Jornadas Culturales a desarrollarse en La Serena, como plan de trabajo de la institución en lo que resta del año.

¿Qué opina Ud. de la responsabilidad del escritor en el momento actual?

El escritor responde Ana Alvarez— debe llegar a toda la comunidad, asumiendo un proceso evolutivo; debe además manifestar una seria preocupación por las nuevas generaciones, debe enseñar y estimular. Estimo que de esa manera estará entregando una obra más rica, más auténtica, más humana.

Está orgullosa de pertenecer a uno de los Círculos Literarios más antiguos del país y de presidirlo en su 25 aniversario? Estoy orgullosa, de ello y consciente que sobre mi persona pesa una gran responsabilidad a la que debe responder en la medida de mis esfuerzos y encarnarlos con los demás miembros del Círculo.

¿Qué planes de trabajo tiene Ud. para el futuro?

Continuar las Jornadas Culturales que fueron iniciadas el año recién pasado a la que asistieron distinguidos intelectuales como Jorge Larrain, Blondel, Sara Vial, Barros Ortíz, Roque Esteban, Escarpa, Andrés Sabella, Brusco Arenas, Benjamín Morgan, Enrique Campos Medinaceli, Dolores Pincheira, etc. Hacer participes de esas reuniones a las estudiantes de los diferentes establecimientos de Enseñanza Media. Hay interés en Grupos Teatrales y en este sentido esperamos también recibir la valiosa colaboración de los planteles universitarios. Además, editar una nueva antología.

¿Por qué razón le da Ud. especial importancia a las Jornadas culturales?

Porque estas comprenden todo el quehacer artístico de la ciudad y de la región.

Entiende por cultura algo más que una simple acumulación de conocimientos. Esas juntas son de vital necesidad para el ambiente cultural de La Serena. Nuestra ciudad es un importante centro educacional, con tres universidades, con una pequeña sinistra, con un buen Teatro Municipal, excelentes conjuntos corales, notables pintores, por lo tanto ofrece un ambiente cultural muy amplio. Ana Alvarez escribe poesía. Preguntamos: ¿Qué opina Ud. sobre ese género literario?

Cervantes decía que "la excelencia de la poesía es tan limpia como el agua clara". Es probable que todos vayamos sin darse cuenta tras la búsqueda de esa agua clara en un deseo de mayor entrega, de mejor comunicación espiritual. La poesía tiene un papel importante que desempeña una misión noble y bella. Ojalá nos sirva a nosotros para emprender y establecer no solo la mente, la Tierra, sino el corazón del hombre.

¿Qué satisfacción le ha brindado a Ud. el trabajar en una institución cultural?

La más grande de todas —responde la presidenta del Círculo—, el haber recibido durante el tiempo que llevo al frente de la institución la colaboración de las autoridades del Intendente Regional Coronel Luis Patricio Serre, del Alcalde de la ciudad, señor Eugenio Montaña, de las autoridades educacionales, de los medios informativos y los Jefes de la Reparación en que trabajo que me han estimulado con su reconocimiento. Debo agradecer extensivo mis agradecimientos al Depto. de Obras Municipales a Benicio Ávalos, quien nos regaló la piedra caliza para los pedestalas y la piedra donde quedará grabada la entrega de la Plaza de los Poetas, como un aporte del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés" a la ciudad.

Ana Alvarez Núñez tiene también en carpeta otros proyectos, pero nos dice que ellos serán dados a conocer en su oportunidad y que espera que toda la ciudad colabore de una u otra manera en las Jornadas Culturales, uno de los puntos principales del programa de acción del Círculo Literario en el año de sus bodas de Plata.

# **Ana Iris Alvarez Nuñez, presidenta del Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés, da a conocer el plan de trabajo de la Institución : [artículo]**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Alvarez Nuñez, Ana Iris

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1978

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ana Iris Alvarez Nuñez, presidenta del Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés, da a conocer el plan de trabajo de la Institución : [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)